
令和３年度第１回部会及び令和 4年度第 1回部会における 

区政会議委員の意見を参考に、新たに取り組んだものの例 

 

 
 

（ご意見） 

各地域に配付したタブレット端末について、映像を記録する時代ですので、地域での一番自慢の活動

を撮ったり、コロナで生活様式が変わった中での今の活動状況を撮って記録しておくことにも使えると思い

ます。 

 

（取組状況） 

６月にタブレット端末をお渡しした際には基本的な使用方法などの講習会を開催しました。さらに、11

月 10 日には地域紹介動画作成研修会を開催しました。 

今後の予定としましては、令和 5 年 1 月号の区広報誌「よどマガ！」にて、各地域でできあがった動画

の広報を行う予定です。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６月のタブレット講習会） 

 

 

 

（ご意見） 

高齢者にとって、スマホやタブレット端末はなかなか使いこなせていないという現状で、講習会や勉強会

がないと、さまざまな情報を受け取ることがなかなか難しいと感じます。 

 

（取組状況） 

 いただいたご意見を参考に、8 月 9 日、10 日に区役所にて高齢者向けスマホ講座を開催しました。 

その他にも、淀川区社会福祉協議会のスマホ講座受講生ボランティアグループによる高齢者食事サー

ビス等の地域行事に併せたスマホ講座の開催、国や大阪府の事業を活用した区役所・区民センターや

タブレット端末を活用した地域活動活性化促進について 

タブレット端末を活用した地域活動活性化促進について 

資料６ 



地域集会施設でのスマホ講習会開催など、若年層・中年層に比べデジタルになじみのうすい高齢者を

中心とした方々への支援を進めています。 

 

 

(8 月 9 日、10 日の区役所スマホ講座)           （９月 11 日の国事業スマホ講座） 

 

 

 

 

（ご意見） 

企業に対してお願いばかりで、企業側が情報、意見を言う場がありません。区政会議に企業を入れたら

どうかと思います。例えば、区政会議にオブザーバーとして企業の方に参加いただいて、企業側の情報や

意見をいただく場をつくったらどうでしょうか。 

  

（取組状況） 

 令和 4 年 8 月 8 日に開催した第 1 回区政会議全体会議において、区役所と包括連携協定を締結

している第一生命保険株式会社大阪北支社様に初めて参加いただきました。会議では、区役所の取

組に対してのご質問やご意見をいただいたり、また、区政会議委員からのご質問にも率直にお答えいた

だくなど、積極的にご発言をいただき、とても有意義な意見交換を行うことができました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

区政会議について 


